

Pour publication immédiate

Pas de football à Differdange sans tests rapides

Jeudi soir, la Fédération luxembourgeoise de football a annoncé son intention de ne pas recourir aux tests antigéniques rapides recommandés par le ministère des Sports alors que le championnat est sur le point de reprendre ce samedi.

Dans ce contexte, le collège échevinal de la Ville de Differdange a pris la décision ce matin de ne pas mettre ses terrains de football à disposition de la FLF pour la reprise des rencontres si les recommandations ministérielles concernant les tests rapides ne sont pas respectées.

Alors que la crise de coronavirus est encore loin de toucher à sa fin, la Ville de Differdange est fermement convaincue que toutes les précautions doivent être prises pour freiner la progression de la maladie. C'est pourquoi elle soutient à la lettre les recommandations ministérielles.

Contact

Ville de Differdange
Henri Krecké
Secrétaire communal
Tél. : 58 77 1-1214
henri.krecke@differdange.lu

www.differdange.lu
f Ville de Differdange
